



JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ ZAPATERO

Fue elegido presidente del Gobierno de España en las elecciones generales de 2004 y 2008, con el apoyo en ambas elecciones de más de once millones de electores, centrándose las principales acciones de su gobierno en la creación y la extensión de los derechos cívicos y sociales, con iniciativas legislativas como la Ley Integral contra la Violencia de Género en 2004, la Ley de Igualdad entre hombre y mujeres, la Ley Dependencia, Lucha contra el terrorismo en España y otras.



Fotos



TITULO DE DOCTOR HONORIS CAUSA A LA CREACIÓN Y LA EXTENSIÓN DE LOS DERECHOS CÍVICOS Y SOCIALES

En sesión de honor de Honorable Consejo Universitario fue distinguido con el grado de Doctor Honoris Causa el ex Presidente del Gobierno Español, José Luis Rodríguez Zapatero, como reconocimiento a su destacada actividad desarrollada durante su gobierno que impulsó la extensión de los derechos cívicos y sociales en España.

En el acto el Vicerrector de la UMSA, y padrino del galardonado, Dr. Alberto Quevedo Iriarte en su discurso ponderó la labor desarrollada por Zapatero durante sus dos mandatos constitucionales al frente del gobierno español "el ex Presidente Rodríguez Zapatero se destacó como Secretario General del Partido Obrero Español, llegando a ser el diputado más joven de la cámara de representantes, su gestión estuvo marcada por una decidida voluntad de realizar cambios en la vida política y social de su país, asimismo se propuso recomponer las relaciones entre gobierno central y las comunidades autónomas, la ley de igualdad entre hombres y mujeres" sostuvo la autoridad universitaria. Durante la ceremonia se pasó un microprograma sobre la vida del ex Presidente Español y sus logros más importantes como la erradicación del terrorismo, la preservación de la cohesión social, amenazada por visiones separatistas.

Internacionalmente las acciones del ex Presidente español fueron enfrascarse en un ímpetu de no violencia, retirando las tropas españolas de Irak; impulsando con el Gobierno de Turquía la iniciativa de la Alianza de civilizaciones adoptada posteriormente por la ONU. Al ser consultado sobre la relación entre España y Bolivia, cuando Zapatero estuvo como gobernante de España, el ex Presidente español indicó que Bolivia fue el país que más ayuda recibió de la Cooperación Española con proyectos para el desarrollo que alcanzaron los 600 millones de Euros, cerca a 900 millones de dólares." Dijo el galardonado.

El Rector de la UMSA, Dr. Waldo Albarracín, al destacar la trayectoria de Zapatero coincidió con la importancia de defender los derechos humanos y la vida; el Rector ponderó las figuras de Marcelo Quiroga Santa Cruz y el Padre Jesuita Luis Espinal como ejemplo de vida, ambos asesinados durante la dictadura militar. "La UMSA siempre fue un ejemplo, porque tanto en dictadura, como en democracia actuó en defensa de los derechos y la defensa de la vida y del pueblo" sostuvo la máxima autoridad universitaria a tiempo de dar la bienvenida a la comunidad académica de San Andrés al ex Presidente Español. Como agradecimiento al nombramiento José Luis Zapatero brindó a toda la comunidad universitaria una exposición magistral sobre las oportunidades de desarrollo que cuentan los países latinoamericanos y la posibilidad, en el futuro, de una integración social y económica.

DOCTOR HONORIS CAUSA

El Honorable Consejo Universitario de la Universidad Mayor de San Andrés confiere al señor JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ ZAPATERO, El Título de Doctor Honoris Causa., como reconocimiento a su destacada actividad desarrollada durante su mandato, plasmada en el impulso para la creación y la extensión de los derechos cívicos y sociales